



La Ramiroton

Mientras en el Estadio Nacional, el equipo Kreutzberger, Far-
kas y Nazar dominaban la atención de una buena parte de los
chilenos con el eterno final de la Teletón 2008, en Valparaíso un
grupo de personas apoyaban una campaña bastante más humil-
de. La meta: 900 dólares. Y aunque se acercó, el último cómpu-
to no llegó a la cifra esperada.

La Piedra Feliz fue el lugar escogido por la familia de Mau-
ricio Hernández Norambuena para organizar un evento para
costear el pasaje de su hermana Laura, quien viaja en los próxi-
mos días a Catanduvás, cerca de Foz de Iguazú, en Brasil, don-
de el comandante Ramiro del FPMR, cumple una condena de
30 años por el secuestro del empresario Washington Olivetto.
"No cumplió con las expectativas que teníamos, probablemen-
te porque esa misma noche era la Teletón. Por eso fueron unas
50 personas, pero de todas formas aportaron con lo suyo", con-
tó Laura Hernández.

La mujer señala que desde 2006 han realizado unas 40 acti-
vidades, y que en todas las anteriores sí lograron reunir el di-
nero necesario. Ahora, Laura Hernández espera que las autori-
dades permitan entregarle a su hermano material de entreten-
ción. "La última vez no nos permitieron dejarle unos libros. Los
únicos que tiene allá están en portugués".

Mientras tanto, continúan las gestiones del ministro Carlos
Maldonado para repatriar a Ramiro, para que cumpla en Chile
tanto la condena brasileña como el presidio perpetuo que le es-
pera por el asesinato de Jaime Guzmán y el secuestro de Cris-
tían Edwards.